



Invitation à la projection du film « UNraveling UNRWA ». 16 février, 19.00 h, centre communautaire ICZ

Suite aux attentats du 7 octobre et aux allégations d'implication du personnel de l'UNRWA dans des enlèvements, l'organisation a été confrontée à des conséquences mondiales ainsi qu'à une initiative législative israélienne visant à rompre les relations, dans le contexte d'une crise humanitaire de plus en plus grave à Gaza. De nombreux pays donateurs ont temporairement suspendu leur financement, mais l'ont repris par la suite ; les États-Unis, le plus grand donateur de l'organisation, n'ont pas encore repris leurs contributions.

Ce film retrace les 75 ans de développement de l'UNRWA, depuis ses origines après 1948 en tant qu'organisation d'aide temporaire pour les réfugiés palestiniens jusqu'à son rôle central et souvent controversé dans le conflit israélo-palestinien qui dure depuis des décennies. Il met en lumière des éléments nouveaux et surprenants et donne un aperçu de la seule organisation des Nations unies qui se consacre exclusivement à un groupe de population spécifique. Alors que son mandat de trois ans expire en décembre 2025, l'Assemblée générale des Nations unies s'apprête à voter de manière décisive sur le renouvellement de la mission de l'UNRWA.

Inscrivez-vous ici pour la première projection du film en Suisse :

[Vers l'inscription](#)